

365 renungan

## Jangan ada yang binasa

2 Petrus 3:1-13

Tuhan tidak lalai menepati janji-Nya, sekalipun ada orang yang menganggapnya sebagai kelalaian, tetapi Ia sabar terhadap kamu, karena Ia menghendaki supaya jangan ada yang binasa, melainkan supaya semua orang berbalik dan bertobat.

2 Petrus 3:9

Kalimat ekspresi Allah, "Ia menghendaki supaya jangan ada yang binasa, melainkan supaya semua orang berbalik dan bertobat," menampar saya berulang kali, sampai saya jatuh berlutut dan berseru kepada Allah agar dipenuhi dengan belas kasihan terhadap jiwa-jiwa yang terhilang.

Sewaktu saya bertobat dari kepuasan rohani diri saya sendiri, kasih karunia Allah membasuh kelesuan saya. Saat saya menyanyi: bawa aku datang, ke sungai-Mu, O Tuhan, bawa aku minum, dari sungai-Mu, O Tuhan, bawa aku hidup, oleh sungai-Mu, O Tuhan, kasih Allah membanjiri jiwa saya dan memulihkan sukacita keselamatan saya.

Hari ini saya mengajak Anda berdoa untuk peperangan rohani, yakni elemen yang harus selalu hadir di dalam pekerjaan misi untuk memenangkan jiwa-jiwa. Peperangan rohani itu lebih dari sekadar melawan setan-setan dan manifestasinya yang kelihatan. Peperangan rohani berarti menghalau kegelapan dan mengambil inisiatif melalui doa. Hal ini membutuhkan kerinduan yang kudus serta doa dengan sepenuh hati dan jiwa, atas mereka yang terhilang. Saya percaya, doa-doa yang dengan sungguh-sungguh kita panjatkan kepada Allah tersebut akan menyisihkan penghalang yang dibuat iblis demi mencegah kita menyelamatkan jiwa-jiwa baru yang ingin mengikut Tuhan.

Saudaraku, Tuhan Yesus sungguh merindukan setiap jiwa tertolong, terobati, terbalut dan terlebih lagi terselamatkan. Tidakkah kita pengikut-Nya merindukan hal yang sama? Jika Anda merindukan jiwa, kuasa, dan kasih sorgawi melingkupi Anda maka Anda akan punya waktu berdoa bagi jiwa yang belum diselamatkan. Punya upaya untuk memenangkan jiwa-jiwa yang tersesat. Punya uang yang dipersembahkan bagi pekerjaan melayani jiwa-jiwa yang merindukan Yesus.

*Ampuni dosaku ya, Tuhan.*

*Karna tidak mensyukuri nikmat yang s'lama ini Kau beri.*

*Hingga aku tidak gunakan semua yang Kau izinkan 'tuk ku miliki*

*Sebagai alat mencari jiwa yang Kau rindukan.*

Salam rindukan jiwa.

ALLAH RINDU SETIAP INSAN MENDENGAR KABAR KESELAMATAN-NYA. SUDAHKAH ANDA MERINDUKAN HAL YANG SAMA?